

Souly ist vielseitig und bringt auch Gospel, Jazz und Pop auf die Bühne

Mit neuem Programm am 17. April im Müllerhaus Brunsbrock

BRUNSBROCK ■ Größere Besetzung, viele neue Songs im Programm und intensive Arbeit im Studio: Souly entwickelt sich von Jahr zu Jahr weiter. Am Sonnabend, 17. April, eröffnet die Band mit einem Konzert die Frühjahrsaison im Müllerhaus. Dann können sich die Fans von der Entwicklung der Band selber überzeugen.

Grund zur Freude bei Souly: Aus der anfangs kleinen Gruppe ist eine Band mit 15 Mitgliedern geworden. Die Begeisterung für möglichst vielseitige Konzerte ist der Motor für diese bemerkenswerte Entwicklung. Nach und nach kamen Sängerinnen und Musiker mit unterschiedlichen Schwerpunkten zur Band. So sind Konzerte mit einer bunten Mischung aus Soul, Gospel, Jazz und Pop zum Markenzeichen von Souly geworden.

Auch die Besetzung auf der Bühne ist abwechslungsreich. Sie reicht von der ruhigen Soul-Ballade mit einer Sängerin und Klavier bis zu explosiven Groove-Nummern mit dem Bläserquartett, der Rhythmusgruppe und allen Sängerinnen.

Die Solistinnen Theresa Auerbach und Johanna Böcker sind mit Highlights aus ihren Soloprogrammen zu

hören, die Gesangsgruppe mit vier begabten Nachwuchssängerinnen sorgt gemeinsam mit den Musikern für mitreißende und elektrisierende Energie und die Bläsergruppe, seit gut einem Jahr bei Souly, kann sich natürlich auch solistisch zeigen. Diese Vielfalt ist der Grund, warum sich auch die Musiker auf Konzerte mit der großen Besetzung wie jetzt im Müllerhaus immer besonders freuen.

Die Band hat gut zu tun. Neben vielen Auftritten laufen im Moment die Gesangsaufnahmen für vier Songs der aktuellen CD „Time To Say Hello“. Einzelheiten da-



In großer Besetzung im Müllerhaus: Souly.

zu gibt es auf der Souly-Homepage: www.souly-music.de. Ein aktuelles Video aus der CD kann man bei YouTube unter „Souly – Can You Hear Me“ sehen. Der Kartenvorverkauf für das Konzert läuft über das Müllerhaus, Telefon 04237/512.